

保育園のお楽しみ会はこんな感じ



かわいいサンタさんが来てくれましたよ



先生たちのお話やサンタクロース登場に夢中



ボクらのジロジロ、カッコイイでしょ



# 園開放

令和6年12月20日

坂みみよう保育園

今年もたくさんのご参加ありがとうございました

サンタさんとタッチ!



同じ場所で同じあそびをするのが楽しいね



保護者の近くならば、ちょっと離れても好きなあそびを選んで遊ぶことができます  
これも、家庭のこれまでのいろいろな経験から育ててもらった力ですね

サンタさん、プレゼントをありがとう



見慣れないおじいさんのサンタさん、ちょっとこわいけどプレゼントはうれしい複雑な気持ちの表情でした



うれしそうに、きょうだいのお兄ちゃん、お姉ちゃんを見つけて近くに行きました



お兄ちゃんのお友だちもかわいがってくれましたよ



ボクとママだけの時間だね



ボクが保育園のおにいちゃんとおねえちゃんをお見送りするよ  
ボクとタッチしてね!



保護者さんも、おしゃべりの場が楽しいですね  
子育ての合間の息抜きとリラックスタイムですね

